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Bachelorarbeit aus dem Jahr 2010 im Fachbereich Soziologie - Soziales System, Sozialstruktur, Klasse,
Schichtung, Note: 1,5, Helmut-Schmidt-Universität - Universität der Bundeswehr Hamburg, Sprache:
Deutsch, Abstract: Gegenstand dieser Arbeit ist die Untersuchung des Zusammenhangs zwischen
demographischen Entwicklungen in Deutschland nach der Wiedervereinigung und Phänomenen regionaler
Ungleichheit. Regional unterschiedlich starke Ausprägungen von demographischen Faktoren wie
Binnenmigration oder Altersstrukturveränderungen schaffen regionale Ungleichheitsverhältnisse in
Deutschland, dessen Regionen sich in struktureller Hinsicht nicht nur ökonomisch oder kulturell voneinander
unterscheiden, sondern deren Bevölkerungsstruktur direkte und indirekte Auswir-kungen auf die
Lebensbedingungen der dort lebenden Bevölkerung hat; direkt durch fehlendes Humankapital und
zunehmende Überalterung und deren Auswirkungen auf die Gesellschaft, indirekt durch das mögliche
Ausbleiben staatlicher Strukturför-derung in diesen Regionen.
Die Arbeit zeigt auf, dass die lange Zeit ignorierten und verdrängten demographischen Veränderungen
innerhalb der deutschen Gesellschaft zu neuen Formen regionaler Ungleichheit geführt haben und weiterhin
führen werden. Die Diffusität des Ungleichheitsbegriffs soll durch die genauere Betrachtung der regional
unterschiedlichen sozialen Teilhabechancen in den Bereichen Arbeit und Beschäfti-gung, Bildung und
Gesundheit sowie in der unterschiedlichen Qualität und Quantität der Bereitstellung öffentlicher Güter und
Dienstleistungen, die direkten Einfluss auf soziale Teilhabechancen haben und ein Indikator für soziale
Ungleichheit sein können, reduziert werden.
Ungleiche soziale Teilhabechancen in der Bundesrepublik entstehen nicht mehr nur im Gegensatz zwischen
ländlichen und städtischen Gebieten oder sind nicht mehr nur eine Frage von Unterschieden zwischen neuen
und alten Bundesländern. Vielmehr wird deutlich, dass sich klare soziale Ungleichheitsmomente im
Gegensatz von Zentrum und Peripherie herausgebildet haben und sich diese in der nahen und mittleren
Zukunft weiter verstärken werden.
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From reader reviews:

Lindsey Putman:

Now a day folks who Living in the era just where everything reachable by match the internet and the
resources included can be true or not demand people to be aware of each details they get. How a lot more to
be smart in obtaining any information nowadays? Of course the answer is reading a book. Studying a book
can help individuals out of this uncertainty Information specially this Der Zusammenhang von
demographischer Entwicklung und regionaler Ungleichheit in Deutschland (nach 1989) (German Edition)
book since this book offers you rich information and knowledge. Of course the details in this book hundred
% guarantees there is no doubt in it everbody knows.

Judith Cole:

Reading a book to get new life style in this calendar year; every people loves to read a book. When you
examine a book you can get a lots of benefit. When you read guides, you can improve your knowledge, since
book has a lot of information onto it. The information that you will get depend on what types of book that
you have read. If you wish to get information about your study, you can read education books, but if you
want to entertain yourself you are able to a fiction books, this kind of us novel, comics, and also soon. The
Der Zusammenhang von demographischer Entwicklung und regionaler Ungleichheit in Deutschland (nach
1989) (German Edition) will give you new experience in studying a book.

Blanche Dobos:

You are able to spend your free time to study this book this book. This Der Zusammenhang von
demographischer Entwicklung und regionaler Ungleichheit in Deutschland (nach 1989) (German Edition) is
simple to create you can read it in the area, in the beach, train as well as soon. If you did not possess much
space to bring the printed book, you can buy typically the e-book. It is make you better to read it. You can
save the book in your smart phone. Thus there are a lot of benefits that you will get when you buy this book.

Patrick Bodin:

In this era which is the greater individual or who has ability to do something more are more treasured than
other. Do you want to become among it? It is just simple way to have that. What you must do is just
spending your time not very much but quite enough to enjoy a look at some books. On the list of books in the
top collection in your reading list will be Der Zusammenhang von demographischer Entwicklung und
regionaler Ungleichheit in Deutschland (nach 1989) (German Edition). This book that is certainly qualified
as The Hungry Slopes can get you closer in becoming precious person. By looking right up and review this
publication you can get many advantages.
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